

ぎふ探求ネットワーク事業「チャレンジ研修」を開催しました

9月3日(土) 岐阜市少年自然の家に集い、「新しい自分にチャレンジ」する、それが「チャレ研」

開会式

「チャレ研」では、シニアリーダーのサポートのもと、ジュニアリーダーとしてのスキルアップをめざします。

研修を通して自分自身のこれからの姿を描く貴重な機会がこの研修です。地域で活動する際に必要な資質や具体的な活動方法を学びます。

開会式では、まだ緊張気味のジュニアリーダーたちに対して、雰囲気や和らげようと、シニアリーダーたちが個性的な自己紹介をしてくださいました。集まったジュニアリーダーたちのやる気も伝わる会でした。



【オリエンテーション】

活動 A

「リーダー研修」

「ジュニアリーダーとは?」・・・地域で活躍する子どもたちのお兄さん、お姉さんの存在、お手本となるリーダー。

憧れられるリーダーになるために何が必要なのか自己分析をしたり、マインドマップを作ったりしながら考えました。一人一人に役割があり、仲間と補い合うことが、円滑な会の運営や活動につながることも分かりました。ブロックを越え、同じ志をもつ仲間のことを知る一歩ともなった研修です。グループワークでは、ジュニアリーダーたちの明るい会話が弾みました。



自分見つめを通して、今後の自分の目標を見つけることができました。

昼食

活動 B

「クラフトの選択研修」

- パッチンかえる&空気砲
- 3段ペン立て
- ペットボトルシューター
- うちわ
- バルーン (ハートステッキ&ライオン)
- バルーン (かめ&ツイストソード)



6つのクラフトから、作ってみたいものを3つ選んで研修しました。普段の定例会では体験できない内容ばかりでした。各ブースでは、見本や材料の準備が行き届いていて、ここからも、自分たちが活動するときに事前に何をすればよいのかがよく分かります。

丁寧に教えてもらい、まずは、自分が製作することを楽しみました。また、逆に教える立場になった時のことをイメージしてみると、講師であるシニアリーダーの姿から多くを学ぶ研修でした。



活動C

「レクリエーション研修」

会場を研修室から体育館に移しての活動です。
シニアリーダーによるレクリエーション、続いてジュニアリーダーによるレクリエーションでした。
初めてやるものもあれば、すで知っているものもありますが、場所やメンバーが変わると楽しみ方も違います。ゲームマスターを中心に、仲間同士でどう盛り上げるかが大切ですね。さすがゲームのねらいやコツをつかんでいるリーダーたちでした。



仲間の姿から、頑張るエネルギーをいっぱいもらいました。

活動D

「ウォークラリー」

ミッションをクリアするとポイントがもらえるウォークラリー。体育館内、ファミリーパーク内を移動しながらチャレンジします。
ミッションがたくさん用意されていて、それだけでも、ジュニアリーダーたちを楽しませようとするシニアリーダーたちの熱い想いを感じました。

- ・新聞ヘビリレー
- ・ペットボトル立てチャレンジ
- ・玉入れ
- ・円陣バレー
- ・関所じゃんけん
- ・ボール運びリレー
- ・落ち葉レース
- ・YesNoゲーム
- ・しりとり
- ・BINGO
- ・早口言葉

ミッションの一部です。ミッションをクリアするには、グループの結束が必要です。歓声を上げながら一つ一つをクリアする様子からも、工夫された体験活動の素晴らしさがうかがえました。



レクリエーションを組み合わせると、こんなにも楽しさが増す活動が生まれるんだ。

閉会式

最後のお楽しみは、シニアリーダーによる「光舞」です。日が落ちた野外を舞台に登場し、舞を披露してくれました。色とりどりの光が暗闇を美しく染めて躍動します。まさに感動の一言です。

(写真では、伝えられなくて残念)

シニアリーダーの皆さんからのプレゼントです。ラストを飾るサプライズです。だから、みんなシニアリーダーに憧れるのですね。

ジュニアリーダーの皆さんは、この研修で学んだことをブロックの仲間に伝えてくださいね。



【サプライズ企画「光舞」】

★シニアリーダーの皆さん、素晴らしいプログラムの企画、そして、ご支援をありがとうございました。

★ジュニアリーダーの皆さん、これからも仲間とともに、さまざまな活動にチャレンジしていきましょう。